

Presse Carmina Burana 2008

PARTNERSCHAFT ZWISCHEN PLANEGG UND KLAUSEN



Ludwig Götz, Chorleiter von Musica Sacra in Planegg, (r.) probte mit den Bläsern aus Klausen die „Carmina Burana“. FOTO: FKN

Ensemble aus Musikern beider Gemeinden

Planegg – Der langjährige Austausch zwischen den Partnergemeinden Planegg und Klausen in Südtirol erlebt derzeit einen neuen Höhepunkt. Anlässlich der 700-Jahrfeier Klausens studieren Musikbegeisterte beider Gemeinden gemeinsam die „Carmina Burana“ von Carl Orff ein.

In der vergangenen Woche reiste der Planegger Chorleiter Ludwig Götz von „Musica Sacra“ nach Klausen, um mit den dortigen, bestens vorbereiteten, Bürgerkapelle Einsatz, Tempo und Dynamik einzustudieren.

Nach einer weiteren Probe

mit den dortigen Solisten und dem einheimischen Kinderchor werden sich die Planegger Chorsänger am 6. Juni zum ersten Mal im Konzertpavillon des Klausener Kapuzinergartens mit den Südtiroler Blässern treffen. Am folgenden Tag ist bereits die Aufführung vor der einzigartigen Kulisse aus Bergwelt und historischen Denkmälern, zu der mindestens 850 Gäste erwartet werden. Im kommenden Jahr, am 25. Juli, soll sich das Ereignis vor der Kulisse von Maria Eich wiederholen. Dann feiert Planegg sein 600-jähriges Bestehen. mm

Münchener Merkur, Würmtalteil, 16.05.2008